



Landkreis fördert Schulen mit 160.000 Euro

06.08.2013

129/2013

Richtlinie des Landkreises zur Förderung von Schulausstattungen wird fortgesetzt

Die Förderung von Ausstattungsmaßnahmen an allgemeinbildenden Schulen wird durch den Landkreis auch im Jahr 2013 fortgesetzt. Kreisbildungsdezernent Roger Lewandowski übergab heute den ersten Zuwendungsbescheid in Höhe von 10.300 Euro an die Oberschule Premnitz.

Für das aktuelle Jahr stehen für die Fördermaßnahme im Haushalt des Landkreises 160.000 Euro bereit. Mit dem vorgesehenen Eigenanteil der Schulträger von mindestens 50 Prozent kann somit Ausstattung im Gesamtwert von mindestens 350.000 Euro umgesetzt werden. Damit möglichst viele Schulen gefördert werden können, ist die maximale Förderung je Schulstandort begrenzt.

Ziel der Maßnahme ist es vorrangig, Fach- und Mehrzweckräumen sowie den Bereich Technik und Sport z.B. durch die Anschaffung von Mobiliar, Experimentierblöcken, Messgeräten, Projektionsflächen, IT-Technik oder Sportgeräten zu verbessern.

2013 sollen erstmals möglichst 30 Prozent der Mittel für die Ausstattung von Cafeterien und Speiseräumen, z.B. auch mit Geräten zur Speisenaufbereitung, aufgewendet werden. Ziel ist es, die Qualität des Essens zu erhöhen, um mehr Schülerinnen und Schülern das Mittagessen in der Schule schmackhaft zu machen.

Roger Lewandowski: "Mit diesem Förderprogramm will der Landkreis einmal mehr deutlich machen, dass die Bildung und die Bildungsvoraussetzungen einen Schwerpunkt der kreislichen Politik ausmachen. Gute Lehr- und Lernbedingungen, aber auch gute Rahmenbedingungen in der Pausenversorgung sind eine sinnvolle und wichtige Investition in die Zukunft."

Die Zählgemeinschaft hatte sich im Kreistag im Zuge der Haushaltsaufstellung 2009 darauf verständigt, die kommunalen Schulträger bei der Verbesserung der Ausstattung an ihren Schulen zu unterstützen. Die "Richtlinie des Landkreises Havelland über die Gewährung von Zuwendungen zur Förderung von Ausstattungsmaßnahmen an allgemein bildenden Schulen" wurde in diesem Jahr zum fünften Mal vom Kreistag beschlossen.

Weitere Informationen finden Sie [hier](#).

[Zurück](#)

